



CMKC
Radio Revolución
La que siempre le acompaña

Culturales
Culturales

ACTUALIDAD

[Portada](#)

[Política](#)

[Opinión](#)

[Turismo](#)

[Historia](#)

[Cultura](#)

[Deportes](#)

[Ciencia y
Técnica](#)

[Salud](#)

[Sociedad](#)

[Economía](#)

[Radios on
line](#)

[Prensa
digital](#)

CONTACTOS

[Envía una
nota](#)

CONÓZCANOS

[Quiénes
somos?](#)

INTERESANTES

[Galería de
Imágenes](#)

[Para viajar a
Santiago](#)

[Dónde bailar](#)

[La Foto de CMKC](#)

[Mapa](#)

Firman convenio Universidad de Granada y Universidad Pedagógica de Santiago de Cuba

"Creemos en este proyecto y en las personas que lo pusieron en marcha", declaró **David Aguilar**, representante de la conocida universidad española.



Por Reinaldo Cedeño Pineda

El intercambio de proyectos de investigación y de especialistas, así como la colaboración en cursos de postgrados y la publicación de libros, aparecen entre los propósitos del Convenio firmado entre la Universidad de Granada, en España y la Universidad Pedagógica "Frank País" de Santiago de Cuba.

La Cátedra Federico García Lorca, instalada en el Ateneo Cultural Licenciado Antonio Bravo Correoso, ha fungido como coordinadora de este intercambio, rubricado por la rectora Ena Elsa Velázquez, rectora de la institución cubana, y por David Aguilar, representante de la institución hispana.

Este último, dijo sentirse entre amigos y en casa, a su vuelta a la ciudad: "*Creemos en este proyecto y en las personas que lo pusieron en marcha y nos alegramos de firmar este convenio con una de las Universidades más prestigiosas del país. Estamos seguros de que bien podrá aportar este intercambio a la Universidad de Granada*".

También dijo "*haber tomado notas de la enseñanza en los municipios*", una variante de la educación cubana para ampliar las posibilidades de acceso a las universidades, a los alumnos de zonas alejadas.

A partir de ahora se integra una comisión que explorará acuerdos específicos en área comunes de las ramas académicas, científicas y culturales.